

INICIO > NOTICIAS > Rafael Sánchez Acera: "Valgrande será uno de los barrios más punteros de toda España"

ALCOBENDAS | Rafael Sánchez Acera: "Valgrande será uno de los barrios más punteros de toda España"

El vicealcalde nos da todos los detalles sobre este nuevo desarrollo urbanístico

LAS MÁS LEIDAS

- 1 | Tribuna Abierta Concejal no Adscrito Miguel Ángel Arranz
- 2 | Rafa Sánchez Acera completamente convencido de ganar las elecciones de mayo de 2023
- 3 | 51 contenedores menos para el Distrito Norte
- 4 | Dan caza al autor de los disparos en las fiestas de Sanse
- 5 | Fernando Montenegro: "Los hosteleros no pueden estar al capricho del Ayuntamiento de Alcobendas"

Conocemos el nuevo desarrollo urbanístico de Alcobendas
NOS LO CUENTA EL VICEALCALDE, RAFAEL SÁNCHEZ ACERA

MIRIAM SÁNCHEZ

ALCOBENDAS | 22/12/2022 11:30

f t i m a

Parece que Valgrande está cada vez más cerca. El **nuevo desarrollo urbanístico** de Alcobendas avanza a buen ritmo para satisfacer una de las necesidades más demandadas por los vecinos y vecinas: vivienda accesible. El vicealcalde, Rafael Sánchez Acera, nos cuenta que está a punto de aprobarse la repartición, "*un trámite urbanístico más*", dice, para poder desarrollar las obras. Reconoce que los miembros de la corporación están "*muy ilusionados*" porque Valgrande se convertirá en uno de los barrios "*más punteros de España*". Siendo "*una de las grandes metrópolis económicas del país*", Sánchez Acera está convencido de que las personas que se trasladan hasta Alcobendas para trabajar buscarán en Valgrande un lugar dónde vivir. Si quieras saber más, no dudes en hacer clic en el *play*.

NOTICIA RELACIONADA



Concursos, belenes y recitales, entre las propuestas navideñas

Actividades de ocio, cultura, deporte y comercio, entre las que destacan los villancicos, concierto...

viernes, 9 de diciembre de 2022